

**DZ 16.02.2009**

**Deggendorf. Tischtennis verlernt man nicht**, das stellten die Klosterhof-Senioren bei ihrem ersten Ping-Pong-Turnier überrascht fest und lieferten sich am Samstag, 14. 02 2009 im Gymnastiksaal des Senioren-Aktiv-Clubs spannende Kämpfe an der Platte, lautstark angefeuert von den Zuschauern am Rande. Da wurden unhaltbare Bälle scharf übers Netz geschossen, da wurde geschmettert und geschnitten, was das Zeug hielt. Unschlagbar gut war Turnierleiter Franz Mayer, sein Sieg stand von vornherein fest. Die zweiten Plätze belegten Norbert und Adele Radmacher und Irmi Elblinger; Urkunden gab ´s auch für Brigitte Bäsch (nicht im Bild), Marianne Feilmeier, Karl Winziers, Traudl Iberl, Karl-Jörg und Cornelia Wohlhüter. (Foto: Birgmann)

**Bei der Siegerehrung, mit Urkunden und Medaillen:**



Turnierleiter Franz Mayer mit den Siegern: Norbert Radmacher, Adele Radmacher, Irmi Elblinger - und ein Foto der kompletten Gruppe, soweit noch vorhanden - von links: Brigitte Bäsch, Marianne Feilmeier, Norbert Radmacher, Adele Radmacher, Irmi Elblinger, Traudl Iberl, Karl Jörg Wohlhüter und Turnierleiter Franz Meyer.